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PROVINCE DE QUÉBEC 

 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLES  ST-MARC ET  LA CORNE 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE  
DU 5 mai  2009  

 
 
  Session ordinaire du conseil d’Établissement de l’école de St-Marc  

et La Corne tenue à l’école de St-Marc  le 5 mai  deux mille 
neuf  à  19h00. 

 
 
PRÉSENCES : Mesdames  Annik Pilon 
                     Louise Désilets 
                      Geneviève Gauthier 
    Jenny Lafrance 
 
Aussi présents; Monsieur  Steve Marquis 
 
ABSENCE(S) : Mesdames  Chantal Rose 
    Linda Després 
    Isabelle Rouillard, commissaire 
  Monsieur    Jacques Turgeon 
                      
 
  Le quorum est atteint. L’assemblée est présidée par  madame 
  Annik Pilon.  Il est 19h06. 
 
ADOPTION  CE-354-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de  madame 
ORDRE DU JOUR  Louise Désilets, 
 
                                                QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté.                                         
. 
   
    ADOPTÉE 
 
 
 
ADOPTION  CE-355-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame   
PROCÈS-VERBAL Louise Désilets, 
24 février 2009 
  QUE  le procès-verbal du  24 févier 2009 soit adopté tel que lu, 
  avec la  correction suivante :madame Louise Désilets, enseignante                                              
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 était présente et non absente à la rencontre du 24 février. 
                                          
     ADOPTÉE 
 
SUIVI DES DOSSIERS Aucun 
 
 
INTERVENTION DE  Aucune 
L’ASSEMBLÉE   
 
 
 
CORRESPONDANCE        Aucune  
 
 
APPROBATIONS  
  7.1  GRILLE MATIÈRE 
 
  M. Marquis, présente la grille qui  sera la même que l’an dernier.  
   
 
  CE-356-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
  Annik Pilon, 
 
  QUE la grille matière  soit accepté tel que présenté. 
 
     ADOPTÉE 
 
 
  7.2 SERVICES COMPLÉMENTAIRES 
 

 Tel que présenté par Monsieur Steve Marquis 
 
CE-357-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
Genevève Gauthier, 
 
QUE  les services soient maintenus  tel  que présenté et  comme 
l’année scolaire 2008-09. 

      
         ADOPTÉE 
 
  7.3 Règles de conduite, code de vie et code d’éthique 
  Monsieur Marquis nous présente les changements. 
    
    
 CE-358-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
 Louise Désilets,  
 QUE  les changements apportés soient acceptés tel que précisé 
 par Monsieur Marquis pour septembre prochain. 
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ADOPTÉE 
 

 7.4 Activités de fins d’année 
 
 Jeudi 21 mai en après-midi, les élèves de St-Marc iront 
 au Salon du livre, une sortie éducative. Pour les autres sorties de  
 fin  d’année    sont reportées à la prochaine rencontre en juin. 
 
  
  
 7.5 Horaire des cours des établissements  
 Pour l’école La Corne, aucun changement. Pour St-Marc, nous 
 tentons de placer les récréations en fin de journée pour l’année 
 scolaire 2009-2010. 
 
INFORMATIONS  

• 8.1 Retour du Groupe Espace, Val d’Or 
 
Intéressant mais le suivi est très difficile. Donc M. Marquis 
va rappeler les responsables du groupe Espace Val d’Or  et 
expliquer qu’il pourrait y avoir une ouverture si le 
 programme change. 
  
• 8.2 Besoins : informatique, M.A.O, peinture. 
Il y aura du budget pour trois ordinateurs pour St-Marc et 
un à La Corne. Monsieur Marquis tentera d’avoir 
des ordinateurs usagés venant  d’autres écoles et plus 
performants que ceux en place. 
Peinture et bibliothèque à faire à St-Marc demande faite. 
La Corne tuyauterie réparée, peinture, projet bibliothèque, 
plancher à refaire au local 201. 
 
• 8.3 Dictée PGL 
L’argent ramassé par les élèves, 50% va à la Fondation  
PGL et l’autre 50% va à l’école. 
 

DISCUSSION 9.1Heure de dîner 
 Quelques mises aux points devront  être fait pour les surveillances. 
  

 
RAPPORTS  

• 10.1 Comité de parents 
 
Résumé par madame Jenny Lafrance 
Congrès comité de parents à Québec du 29 au 31 mai. 
Formation sur la Loi sur Instruction publique 22 mai, 
Madame Lafrance est disponible. Sondage aide aux 
devoirs  suivi à venir. Évaluation des écoles par 
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Hydro-Québec. EHDAA publicité  
 
• 10.2 L’O.P.P. 

 
Personne n’est présent. 
 
• 10.3 Conseil des commissaires 

      
     Madame Isabelle Rouillard est absente. 
  
 
AFFAIRES NOUVELLES 
 11.1   Aucune 
  
 
DATE DE LA 
PROCHAINE 
RENCONTRE Mardi 9 juin 2009, à l’école de La Corne. 
    
 
LEVÉE DE  CE-359-09  IL EST RÉSOLU, sur  proposition de madame 
L’ASSEMBLÉE  Louise Désilets, 
 
 QUE l’assemblée soit levée. 
  
    ADOPTÉE 
Il est 21h10. 
 
 
 
 
    
_________________________________                         ______________________________ 
Annik Pilon , présidente                                                          Geneviève Gauthier, secrétaire 


